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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和４年１２月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 １２月２日（金） 

１ １０番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 市の財政確保と事業者活性事業 

 ①ネーミングライツの導入 

２ 事業者支援 

 ①市内事業者支援 

３ コロナ禍の様々な事業、行事のあり方 

 ①事業、行事の実行、中止の決定について 

担当部長 ６０分 

２  １番 

福島 ともお 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 公共施設マネジメント計画について 

 ①計画の期間について 

 ②コミュニティセンターみずしろについて 

 ③片原集会所について 

 ④産業文化会館について 

 ⑤埋蔵文化財センターについて 

 ⑥市民プールについて 

 ⑦老人福祉センター大堰永寿荘について 

 ⑧障害者福祉センターについて 

 ⑨市役所について 

 ⑩市営住宅について 

２ 農業について 

 ①農業ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）について 

３ 本丸児童公園について 

 ①蒸気機関車「Ｃ５７２６」について 

担当部長 ６０分 

３ １１番 

田中 和美 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 健康と命を守る支援 

 ①自殺予防対策について 

 ②「子宮頸がん予防啓発プロジェクト」推進に係る取組につ

いて 

 ③高齢者の健康維持に係るワクチンについて 

担当部長 ６０分 

４ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 消費税・インボイス制度導入について 

 ①行田市との取引での影響は 

 ②関係団体等での影響は 

２ 市民課窓口業務の委託について 

 ①委託の検討状況は 

 ②委託の必要性があるのか 

３ 学校給食費の無償化について 

 ①市長の必要性の認識 

 ②財政問題と全国の先進例 

 ③国、県へ助成の要望を 

市長 

担当部長 

６０分 

質問日 １２月５日（月） 

５ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

１ 太田東小学校閉校後の利活用 

 ①利活用の制限、今後の考え 

 （次ページに続く） 

担当部長 ６０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

 

午前 ９時３０分～ ２ 太陽光発電、設置場所の制限、基準 

①近隣市の状況 

②本市の設置許可について 

３ ゼロカーボンシティの取組 

 ①今後の取組 

 ②太陽光発電、蓄電池の設置補助 

 ③農業に関する脱炭素政策について 

４ 医療費の窓口払いについて 

 ①子ども医療費窓口払いについて 

 ②マイナンバーカード利用の窓口払い 

  

６ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 市長の政治姿勢と責任 

 ①副市長の辞職について 

 ②おもてなし観光局の事業と市の観光事業について 

 ③前立腺がん検診の補助がなくなった理由について 

 ④道路の整備要望の窓口を自治会長にした事について改め

て問う 

市長 

担当部長 

６０分 

７ １６番 

梁瀬 里司 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 教育行政 

 ①教員不足 

 ②学力向上 

 ③学校跡地利用 

２ 自主財源の確保 

 ①市の取組 

 ②ふるさと納税 

 ③庁舎等壁面広告 

３ 各種施策 

 ①乳酸飲料等配達サービス 

 ②市民活動の推進（屋外ステージの設置を） 

 ③暑さ対策・憩いの場づくり（公園に東屋の設置） 

担当部長 ４５分 

８ ２番 

町田  光 議員 

※一問一答 

午後 ２時００分～ 

１ 彩北広域清掃組合から鴻巣市の脱退について 

 ①石井市長の対応と見解について 

２ 市内の小中学校で児童・生徒が使用しているタブレットに

ついて 

 ①タブレットの破損等の保険について 

市長 

担当部長 

４５分 

質問日 １２月６日（火） 

９  ３番 

髙澤 克芳 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 避難について 

 ①避難及び避難所の安心安全について 

 ②広域避難について 

担当部長 ６０分 

１０ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 彩北広域清掃組合より鴻巣市の脱退について 

 ①鴻巣市は２０２２年度中において彩北広域清掃組合より

脱退の意向を行田市に伝えたが、変更はないか 

 ②負担金割合はどのように決まったのか 

 ③現施設の解体費用はどのように捻出するのか 

 （次ページに続く） 

担当部長 ６０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

   ④敷地内に埋め立てた一般廃棄物及び焼却灰等の除去処分

方法はどのように考えているのか。又、その費用はどうす

るのか 

２ 生活道路等の整備に係る要望における評価委員会につい

て 

 ①評価委員会の委員長又は責任者 

 ②評価のＡＢＣＤの決め方 

 ③精査の方法 

 ④評価委員会の開催頻度 

３ 民間施設を活用しての、市内小中学校水泳教室について 

 ①現在、市内小中学校で行っている水泳教室の課題は何か 

 ②市内小中学校プールにおける、直近３年間の、年間平均修

繕等を含む維持管理費（コロナ感染症時の中止年度は除

く） 

 ③１校で行う１年間での平均水泳教室開催日数（コロナ感染

症時の中止年度は除く） 

 ④民間施設を活用しての水泳教室実施の考え 

  

１１  ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 自主財源確保の取組について 

 ①自主財源確保について 

２ 子どもと若者、そして家庭を社会全体で支えるための教育

と福祉の連携について 

 ①教育と福祉の連携について 

３ 街路樹や低木などが撤去された後の歩道にある植樹桝に

ついて 

①置き去りにされた植樹桝について 

市長 

担当部長 

５０分 

１２  ５番 

柴﨑 登美夫 議員 

※一問一答 

午後 ２時０５分～ 

１ 観光行政 

 ①（仮称）さきたま市場について 

２ 中小企業支援行政 

①中小企業等物価高騰対策緊急支援金について 

担当部長 ４０分 

質問日 １２月７日（水） 

１３ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 市長の政治姿勢と政治責任 

 ①市長は民間活力を活かせたか 

 ②学力向上の公約は果たされたか 

 ③副市長の公募方法や機構改革は適切だったか 

 ④市長は交渉能力を発揮できたか 

市長 ６０分 

１４ ７番 

加藤 誠一 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 児童・生徒の学力、体力等向上の取組について 

 ①全国、県学力・学習状況調査の結果と学力向上への取組に

ついて 

②全国、県体力テスト等の結果と体力等向上への取組につい

て 

２ 地域コミュニティ維持の取組について 

 ①自治会の現状等と合併の取組について 

 （次ページに続く） 

担当部長 ５０分 
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３ 安全・安心な農産物供給の取組について 

 ①コロナ禍及び国際情勢に起因する原油・肥料等資材高騰へ

の農家支援の取組について 

  

１５ １４番 

香川 宏行 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 教育行政について 

①働き方改革の推進について 

②学習用デジタル端末について 

③健康診断について 

２ 行田市斎場について 

 ①小動物火葬炉設置の必要性について 

担当部長 ４５分 

１６  ９番 

小林  修 議員 

※一問一答 

午後 ２時００分～ 

１ 公共施設等アセットマネジメントの推進について 

 ①行田市公共施設等総合管理計画について 

２ 快適な道路整備の推進について 

 ①行田市生活道路等整備事業の要望書作成・提出について 

３ 快適な住環境が整ったまちづくりについて 

 ①空き家対策の推進について 

４ 農村集落地の生活環境の充実、農地の保全について 

 ①農地転用許可制度の権限移譲について 

担当部長 ６０分 


